

Marcelo Galindo  
 marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

“Es preocupante la situación, ya que es la primera vez que ocurre un hecho de esta naturaleza (...). Han ocurrido agresiones a los funcionarios y a pacientes, pero que no han llegado a mayores y generalmente ocurren en Urgencia. Pero nunca se había dado en los pisos de hospitalizados”.

De esta forma Angélica Loncón, dirigente de la Fenats regional (Federación de Trabajadoras y Trabajadores de la Salud), describe el suceso ocurrido el domingo 7 de abril, cuando una mujer embarazada e internada en la Unidad de Maternidad del Hospital de Puerto Montt, fue agredida con un arma cortopunzante, lo que motivó la petición de mayor seguridad en el recinto público de salud.

Según Loncón, lo ocurrido con la paciente en estado de gravidez, es una materia que se debe analizar en una reunión, como multigremial, con el director del recinto.

“El hospital cuenta con servicio de guardia privada y se tendrá que revisar todos los protocolos de ingreso y las visitas, puesto que hay varias situaciones que se deben observar”, anotó.

La dirigente explicó que una vez que se determine la investigación “tendremos una idea más clara respecto del funcionamiento del hospital para abordar de mejor manera estos hechos y ayudar en la prevención”.

# Trabajadores de la salud piden mayor vigilancia tras agresión en el hospital

**PUERTO MONTT.** El doctor Lilayú, diputado del distrito 25, expuso la problemática en el Congreso. En el hospital aclararon lo ocurrido el domingo 7 de abril.

## 12.30

horas del 7 de abril, en horario de visitas en la Unidad de Maternidad, se registró la agresión con un arma cortopunzante a una paciente.

### PROTOCOS

El doctor Daniel Lilayú, diputado UDI por el distrito 25, dio a conocer la problemática ocurrida en el Hospital de Puerto Montt, en la hora de incidentes en la Cámara de Diputados.

De acuerdo a Lilayú, si resulta fácil atacar a un paciente, “qué se puede esperar de quienes se desempeñan en el hospital. Como profesional de la salud, espero que las medidas preventivas se incrementen, puesto que es absolutamente imprescindible implementar protocolos de seguridad en todos los recintos asistenciales, con más carabineros, guardias y cámaras de vigilancia”.

Ello, dice el parlamentario, con el objetivo de “proteger no sólo a los pacientes, sino que también para los usuarios y sin lugar a dudas a los trabajado-

res”.

Además, califica como “lamentablemente que estamos en una sociedad cada vez más violenta y en la cual no se respeta, ni se valora a funcionarios o instituciones que tienen por fin ayudar”.

### AGRESIÓN

El director del Hospital Puerto Montt, Manuel González, dijo que lo ocurrido en maternidad fue un hecho de violencia intrafamiliar (VIF).

Relató que se trató de la agresión de parte del acompañante de una usuaria que está hospitalizada hace un mes en el hospital.

“La visitó permanentemente, hasta el momento de la agresión. En el momento del ataque, la víctima fue contenida y resguardada por el equipo clínico, mientras que el agresor fue capturado por los guardias del hospital quienes lo pusieron a disposición de Carabineros”, comentó.

La autoridad hospitalaria confirmó que desde el centro asistencial se contactaron con el Servicio Nacional de la Mujer



MAYOR SEGURIDAD EN EL ACCESO AL CENTRO ASISTENCIAL ES UNA DE LAS PETICIONES DE LOS TRABAJADORES.

y Equidad de Género (Sernam) para informarles del caso, “y propiciamos el acompañamiento a la usuaria, además de la participación del Sernam en la audiencia donde se

realizó el control de detención”.  
 Sobre el supuesto estado de ebriedad del agresor señalado por la Fiscalía, González, observó que “no ha sido objeti-

vizado y tampoco fue sospechado previo a la agresión”.  
 La autoridad se comprometió, además, reforzar las medidas de seguridad en el hospital.